

Médecins et pharmaciens : une grève pour la dignité !

Abderrahim DERRAJI - 2017-03-21 15:32:41 - Vu sur pharmacie.ma

D'après une déclaration de M. Oualid Amri, président du Syndicat des pharmaciens de la Wilaya du Grand Casablanca au quotidien "Aujourd'hui le Maroc", les pharmaciens de la capitale économique vont faire une grève de 24 ou 48H, le 30 mars 2017 pour manifester, entre autres, contre la non publication des sanctions concernant une dizaine de pharmacies de la Wilaya ne respectant pas les horaires officiels ou les prix publics de vente des médicaments. Cette grève coïncide avec la grève des médecins du secteur libéral qui vont, eux aussi, fermer leurs cabinets et leurs cliniques pour plus de "dignité", une assurance maladie et une retraite. Ils revendiquent également l'actualisation de la convention relative à l'AMO qui date de 2006, la mise en place de la formation continue et la publication des textes d'application de la loi 13-131. Cette journée qualifiée par les responsables d'historique, met en avant un malaise qui perdure depuis plus d'une décennie. L'arrivée de l'actuel ministre de la santé avait nourri beaucoup d'espoirs dans le secteur. Malheureusement, sur le terrain, les promesses faites aux professionnels de santé ne se sont pas traduites par des actions concrètes. Plus que ça, les pharmaciens qui avaient sous estimé l'impact de la mise en place du nouveau décret de fixation des prix des médicaments, sont aujourd'hui entrain de payer le prix fort, surtout que les mesures compensatoires promises ne sont pas au rendez-vous. Si cette grève est maintenue malgré les promesses faites la semaine dernière aux médecins lors d'une réunion qui s'est tenue en présence de leurs représentants, du ministre de la santé, du directeur de l'Anam, les actions revendicatives des médecins et des pharmaciens viendront s'ajouter à celles menées par les autres acteurs du secteur. Cette fois-ci, seules des actions concrètes et palpables éviteront un bras de fer que les malades ne voient pas forcément d'un bon œil! Affaire à suivre...